

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 12
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim
am 18.01.2006

Namensgebung der Schule für Kranke

Beschluss Nr. 0012

Der Magistrat wird darum gebeten, dem Wunsch der Gesamtkonferenz der Schule für Kranke der Landeshauptstadt Wiesbaden nachzukommen und die Schule zukünftig in „Brückenschule“ umzubenennen.

Begründung:

Der Name Brückenschule ist in besonderer Weise zutreffend und beschreibt hervorragend die brückenbildende Tätigkeit der Schule.

+

+

Verteiler:

Dez. VIII z.w.V.

Ernst
Ortsvorsteher